

# Bautzen mit ersten Saisonsieg in der Sachsenliga!!



Im zwölften Anlauf in der diesjährigen Sachsenliga konnte Bautzen den ersten Sieg einfahren. Dabei muss man aber sagen, dass die Gäste aus Lugau mit drei Mann Ersatz antraten, aber auch auf Bautzener Seite mussten Toni Saring und Michael Döcke ersetzt werden.

Mit Rene Rupprecht und Mario Fröhlich stellte Bautzen letztendlich die stärkeren und erfahreneren Ersatzspieler auf. Dies sollte am Ende auch den knappen Unterschied ausmachen. Immerhin konnte Lugau aus dem Spiel zuvor gegen Görlitz einen knappen Sieg einfahren. In den Doppeln spielten erstmals Engert und Kramer zusammen und konnten einen sicheren 3:1 Erfolg gegen Wolf/Zimmermann einfahren. Das Doppel zwei ging klar an die Gäste. Ebenso klar gewannen Gutsche/Rupprecht gegen die Ersatzspieler aus Lugau. Im oberen Paarkreuz war dann Lugau favorisiert in den Einzel. Dabei sollte Engert der entscheidende Big Point gelingen, indem er den Vizesachsenmeister Franz mit 3:1 bezwingen konnte. Kramer hielt zwar in den einzelnen Sätzen gut mit, war aber am Ende der spielerischen Klasse von Schubert und Franz unterlegen. Im mittleren Paarkreuz kam es dann zu Punkteteilungen. Dabei konnten Gutsche und Weiß gegen Zimmermann gewinnen, waren aber gegen Wolf unterlegen. Das untere Paarkreuz mit Rupprecht und Fröhlich erspielten dann für die Bautzener vier weitere Punkte ein. Ohne Satzverlust wurden alle Einzel gewonnen und somit der Gesamterfolg gesichert.